



ARS ALENDI inaugura su nueva fábrica de piensos

El Consejero de Agricultura del Gobierno de Aragón, Gonzalo Arguilé acompañado del Presidente del Consejo de Administración de ARS ALENDI S.A., Antonio Garín, y de otros miembros de los consejos rectores de las cooperativas socias, inauguró el pasado 13 de Abril las modernas instalaciones de la fábrica de Piensos Alendi.

Tras una visita por las diversas zonas de la fábrica, se proyectó un video para que los más de 900 asistentes al acto pudieran visualizar el funcionamiento de la fabrica.

Como cierre, se sirvió un vino español, para todos los asistentes en las dependencias del almacén especialmente acondicionado para realizar el acto inaugural.

ARS ALENDI, S.A. está ubicada en el término municipal de Gúrrua de Gallego, Huesca, en un enclave estratégico, junto a la Autovía de Huesca a Zaragoza y a la antigua carretera Huesca-Zaragoza. La parcela de " LA SARDA" de 12 Has, en la que se encuentran las instalaciones, cuenta con energía de gas y electricidad y a muy poca distancia pasa también la línea de ferrocarril, por lo que en el futuro cabe la opción de construir una vía de acceso directo a la fábrica.

ARS ALENDI, S.A está constituida y participada por las cooperativas: Virgen de la Corona de Almúdevar —40 %—, Virgen del Rosario —39 %— y San Mateo Apóstol —1 %—, de San Mateo de Gállego, así como por la Cooperativa Santa Orosia, de Jaca —10 %— y la Cooperativa Ganadera de Caspe —10 %.

La inversión realizada supera los 9 millones de euros.

La producción estimada para el año 2007 es de 130.000 toneladas de pienso, que se incrementarán hasta las 170.000 para el año 2008. La facturación prevista para el 2007 es de 25 millones de euros y de 30 millones de euros para el año 2008.



Vista parcial de las instalaciones de ALENDI el día 13 abril, fecha de la inauguración.

ARS ALENDI, S.A. genera 22 puestos de trabajo directos y 20 indirectos. El capital social de la empresa es de 2 millones de euros.

Para la financiación se han contado con ayudas principalmente de FEOGA y DGA

La empresa elabora pienso con el nombre comercial ALENDI para las especies animales de: porcino, rumiantes, aves, conejos y équidos. ●

INVESA en VIV Asia

Un año más, el grupo Invesa estuvo presente en VIV Asia 2007, donde presentó su nueva especialidad Betamint.

Esta feria internacional, que tuvo lugar en Bangkok —Tailandia— los días 7 y 9 de marzo, fue un éxito gracias al elevado número de visitantes y expositores.

En esta ocasión Invesa atendió a sus clientes, distribuidores y visitantes en un stand de diseño que mostraba la nueva imagen de la compañía.



Este encuentro también sirvió para presentar la nueva especialidad Betamint en una Jornada técnica en la que se habló sobre las experiencias de campo de este producto, a base de betaína, vitamina C, electrolitos y mentol. Un producto novedoso y completo que mejora el consumo de agua y pienso de los animales en situaciones de estrés —térmico, por transporte, etc—, contribuyendo a una reducción de las pérdidas productivas.

Cerca de 100 veterinarios y técnicos asistieron a la jornada, entre ellos clientes de numerosos países de Asia y Oriente próximo.

Durante esta feria se ha consolidado la posición de liderazgo de Invesa, que ha crecido hasta convertirse en una de las empresas farmacéuticas veterinarias españolas de mayor éxito.

Para más información:

www.invesagroup.com ●



invesa

